Eierlikör trifft Schokolade

Die Lausitzer Manufakturen "Scharfes Gelb" und "Felicitas" bringen neue Praline heraus

Hornow/Senftenberg Die Confiserie "Felicitas" in Hornow und die Eierlikörmanufaktur "Scharfes Gelb" aus Senftenberg machen gemeinsame Sache. Die beiden Lausitzer Unternehmen haben zusammen ein neues Produkt entwickelt und jetzt auf den Markt gebracht: exklusive Pralinen mit "scharfer" Füllung.

"Es passt einfach alles so wunderbar zusammen", sagt Goedele Mathyssen. Die Geschäftsführerin der Confiserie "Felicitas" meint damit die Entstehungsgeschichte, Firmenphilosophie und Marktstrategie beider Lausitzer Genussmittel-Manufakturen aus Hornow und Senftenberg, die einander sehr ähnlich sind. Beide Unternehmen produzieren im Manufakturstil Handgemachtes aus der Lausitz, unverwechselbar und identitätsstiftend für die Region.

Nicht nur deshalb passen die edlen Schokoladensorten der Hornower Confiserie eben auch besonders gut zum Eierlikörsortiment des Senftenberger Unternehmens "Scharfes Gelb". Dessen Firmengründer Heiko Tänzer und Danilo Trasper waren vor drei Jahren ausgezogen, um mit einer "Schnapsidee" eine Erfolgsgeschichhte zu schreiben. ...